

Hacer funcional el Teleférico de Moreno Valle costaría a Puebla cerca de 5 millones de euros

El Ciudadano · 5 de junio de 2025

Armenta prometió realizar la obra "con respeto y sin provocar ningún tipo de daños"



Desmontar el **Teleférico de la zona de Los Fuertes de Loreto e instalarlo en otro punto** de la entidad para hacerlo funcional **le costaría al estado 4.7 millones de euros**, lo que equivale a **más de 26 millones de pesos**, afirmó el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta Mier**.

TAMBIÉN LEE: [Armenta proyecta cablebús con dos líneas en la ciudad](#)

En rueda de prensa, el mandatario poblano pidió a la **Secretaría de Administración, Planeación y Finanzas** para que se haga un llamado a la **Fiscalía General del Estado** y que se inicie una **investigación contra los exfuncionarios públicos involucrados con este proyecto**.

Lo anterior porque afirmó que **aún hay personajes de la vida pública de Puebla que se siguen viendo beneficiados** por lo que llamó un «**monumento a la corrupción**».

Aseguró que una obra realizada en esquemas de financiamiento por **Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) y Asociación Pública-Privada (APP)** muchas veces representa un fraude que implica ingresos malhabidos periódicamente para personas en específico

Por ello, insistió en que actuarán sin omisiones contra los cómplices de este proyecto, que fue **inaugurado durante la administración del extinto exgobernador Rafael Moreno Valle**.

«Ese es el Teleférico. A mí me daría vergüenza, por eso somos cuidadosos con las obras que estamos haciendo, no son caprichos del gobernador. Quien hace obras capricho se siente emperador o rey».

Cablebus conectará con zonas empobrecidas de Puebla

Afirmó que a diferencia de pasadas administraciones, **cuidará que nadie dentro de su gobierno se vea beneficiado por la construcción de obras** como el cablebús, que busca instalar en la entidad.

Armenta Mier puntualizó que **esta obra se realizará con respeto y sin provocar ningún tipo de daños**, por lo que además garantizó que no atropellará la zona de monumentos de la ciudad de Puebla.

Expuso que **el cablebús conectará a las zonas más empobrecidas de la capital del estado** y su edificación se realizará con apego a las normas del **Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)**.

«Vamos a hacer un cablebus que no atropelle la zona de monumental, que atienda la zonas más empobrecidas y que conecte a la ciudad».

Cabe recordar que **la obra del cablebus está proyectada en tres líneas**, que **conectarán a la junta auxiliar de San Miguel Canoa y Casa Aguayo**, con un punto intermedio en La Resurrección.

De igual forma, iría del Bulevar 5 de Mayo a La Carmela, y de la CAPU a Angelópolis con un paso intermedio por la colonia La Paz.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgViSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)